

Eis schlecken im Design-Café

„Campo-Eis“ in Schniegling wurde umgestaltet — Die „Weinerei“ schließt



Magdalena Oswald (rechts) ist stolz auf das Interieur-Konzept von Markus Bischof, das der Designer passenderweise „Geschmacksexplosion“ nennt. Gleich geliebt ist das beliebte Eis. Foto: Bischof/oh

Sie ist die älteste, noch bestehende Eisdielen in Nürnberg: das „Campo-Eis“ von Magdalena Oswald. Seit 1950 verkauften die Campos und später Frau Oswald Vanille, Stracciatella und Co. an verschiedenen Standorten, seit 2007 in Schniegling. Sehr klein war das Campo, zu klein für Tisch und Stühle. Nur im Sommer konnten sich die Gäste auf der großen Terrasse niederlassen. Dann übernahm Oswald den Laden gegenüber und verwandelte ihn in ein „Wintercafé“ (*wir berichten*).

Jetzt wurde den Räumlichkeiten dort ein echtes Designer-Kleid verpasst: Markus Bischof, Nürnberger Designer, dessen Stuhl „Synfo“ und Leuchte „Toccatà“ in diesem Jahr mit dem renommierten iF-Designpreis ausgezeichnet wurden, nahm sich des trostlosen Raums an und verwandelte ihn in ein Eis-Café aus hellem Holz, Chrom und Farben, die an die verschiedenen Eissorten erinnern.

Über Freunde hatten sich Oswald und Bischof kennengelernt und der Designer war sofort begeistert, das Interieur-Konzept umzusetzen, das er „Geschmacksexplosion“ nannte. An der Wand hängen gerahmte Fotos der verschiedenen „Eisbecher“ von „Spaghetti-Eis“ bis „Weltreise“ Die Kugel Schoko-Chili, Tiramisu oder Cassis kostet einen Euro, Kinder und Menschen mit kleinen Mägen zahlen für die kleine Kugel 50 Cent.



AUFGETISCHT

Campo-Eis, Schnieglinger Straße 245, Nürnberg. Täglich von 10 bis 22 Uhr geöffnet.

Es geht wieder rund: Am morgigen Samstag, 28. Juni, treffen sich bereits zum dritten Mal 19 Food-Trucks in der Ferdinandstraße 21 bis 23 zum „Summer RoundUp“ in Nürnberg an der Kickfabrik. Darunter einer aus Salzburg und einer aus München. Zwischen 11 und 20 Uhr kann man also testen, bis der Ranzen voll ist. Zum Beispiel einen kleinen Gourmet-Burger (3,50 Euro) bei „Guerilla Gröstl“, eine halbe Makrele (3,50) bei „Norberts Fischla“, etwas Süßes von „Donutfactory“ und eine Kaffee-Spezialität bei „Fortezza“. So lässt sich doch der Samstag genießen...

Die „Weinerei“ am Prinzregentenauer schließt Mitte Juli. Nach zwölf Jahren haben die Macher ein neues Domizil gefunden, um an anderer Stelle „das charmante Kulturwohnzimmer“ wieder zu eröffnen. Wo

es ist, verraten sie (noch) nicht, nur, dass es ein bisschen Zeit brauche, bis die neue „Weinerei“ perfekt ist.

Außerdem wollen die Macher „wieder etwas zu den Wurzeln finden und einen Raum schaffen für Kunst und Kultur, junge und jung geliebte Menschen mit Ansporn und Ideen und nicht zuletzt ein schönes Wohnzimmer für uns, unsere Freunde und den Wein“. Am Samstag, 5. Juli, steigt ab 20 Uhr die große Abschiedsparty.

Die Weinerei, Prinzregentenauer 5, Nürnberg. Bis Mitte Juli freitags und samstags von 20 bis 1 Uhr geöffnet.

Neuigkeiten aus den Weiten der Nürnberger Gastronomie können Sie uns an astro@presenetz.de mailen. Alle Infos über Restaurants, Gasthöfe, Clubs, Bars und noch viel mehr finden Sie unter www.nn.de/gastro

Und noch ein beliebtes Wein-Lokal in der Nordstadt hat geschlossen: Die „Weinwirtschaft“, besser bekannt als „Manis Weinwirtschaft“. Inhaber, Koch und Weinkenner Manfred Sing hat nach 23 Jahren in der Friedrichstraße 11 zugesperrt.

Ob und wann das Lokal wieder bewirtschaftet wird, war bei Redaktionsschluss noch unklar.

KATJA JAKEL

Nu
Model

30 Menschen im vergangenen ihrer Drogen Spitzenplatz allem im Verzahl. In diese „erst“ acht u im vergleichb Jahres, doch eine „Entwa ist es noch zu Weil die m Junkies in H berg zu Haus zeu und baye Drogenkonsu für überflüss pladiert seit auf einen St staat (Berich es aus fränk schritt, wenn genbeauftrag eine der vor besichtigten w gen gibt es an ren – man k das dieser S Die Daten sichtlich un zeit offenbar

M
Minister

Langsam v Skeptiker kla ter Markus S matministeri Die bayerr Es war bitter ten der Münc waltung, d mehr zu tun l Die bayerr längst digita Landkarten wurstet, jede miseacker Westmittelf ken ist aus Luft fotogra verlauf von d geschworen gelegt. Da sie von Horst See kommt vore Arbeit dazu.

Sollen die messungsver Däuchten o vor, der so einfallen lässt beschaffungs spiel. Deshal te seit einige den Mittelpu chen.